

17.01.2013 - 16:50 Uhi

## AFG partenaire industriel de la Haute école de Lucerne au Solar Decathlon 2014

Arbon (ots) -

Arbon, 17 janvier 2013 - La société AFG Arbonia-Forster-Holding AG est le partenaire industriel de la Haute école de Lucerne, qui s'est qualifiée pour le concours international «Solar Decathlon Europe 2014». Ce concours pour la maison solaire de demain se déroule pour la première fois avec la participation de la Suisse.

La candidature de la Haute école de Lucerne - Technique & Architecture au concours international «Solar Decathlon Europe 2014» a été officiellement acceptée par le comité de sélection en France à la fin décembre 2012. AFG participe à ce projet aux côtés d'autres partenaires de l'industrie, de l'économie et de la politique. L'équipe de la Haute école de Lucerne affrontera 19 autres équipes venues du monde entier. L'objectif est de concevoir une maison solaire écoénergétique, innovante sur le plan architectural et technique, très confortable pour y vivre, et à la hauteur des challenges sociaux, économiques et environnementaux de demain.

AFG, partenaire industriel de ce projet, y apportera avec ses sociétés son savoir-faire en termes de maîtrise technologique pour tout ce qui a trait à l'enveloppe et à l'intérieur: possibilités de solutions pour les fenêtres, les portes, le chauffage et la ventilation. AFG attend de cette participation l'accès à des technologies de pointe et peut également contribuer au transfert de la recherche scientifique dans la pratique.

Le concours «Solar Decathlon» s'inscrit parfaitement dans l'orientation d'AFG pour les trois grandes tendances que sont l'efficacité énergétique, la sécurité et le bien-être. Cependant les équipes participantes se mesureront aussi dans d'autres disciplines telles que l'architecture, la technique et la construction, l'efficacité et le bilan énergétique, le confort, l'ergonomie, l'innovation et la durabilité.

Ce communiqué ainsi que d'autres informations sur AFG sont disponibles sur notre site web www.afq.ch.

AFG est un grand groupe international spécialisé dans les équipements du bâtiment qui contribue grâce à ses solutions et services innovateurs à l'efficacité énergétique, la sécurité et au bien-être. AFG est cotée à la SIX Swiss Exchange et a son siège social à Arbon, dans le canton de Thurgovie (Suisse). Elle dispose, dans le monde, de plus de 50 sociétés de distribution et représentations ainsi que de partenaires dans plus de 70 pays. Les 19 sites de production se trouvent en Suisse, Allemagne, France, République tchèque, Slovaquie, aux USA et en Chine. Elle emploie près de 5700 collaborateurs.

Les unités commerciales d'AFG proposent une gamme exhaustive de produits pour les enveloppes et l'intérieur des bâtiments. Dans le cadre de cette activité clé, les entreprises AFG produisent chaque année près de 850 000 m² de fenêtres, 80 000 portes, 3000 km de systèmes de profilés, plus de 2 millions radiateurs et environ 20 000 cuisines. Des entreprises des secteurs de la réfrigération, des tubes d'acier de précision et de la technologie des surfaces font également partie du groupe AFG.

## Contact:

Daniel Frutig Chief Executive Officer T +41 71 447 45 50 daniel.frutiq@afq.ch

Stefan Kern Head Corporate Communications T +41 71 447 45 64 stefan.kern@afg.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052526/100731352}$ abgerufen werden. }$